



Comité de Evaluación RECIBE CARTA de *primeros cinco* **ASPIRANTES A** **MINISTROS** de **SCJN**


Jaime Allier Campuzano

RAÚL RAMÍREZ

El magistrado del Segundo Tribunal Colegiado en materia penal y de trabajo en Oaxaca, **Jaime Allier Campuzano**, es el primer aspirante para competir en la elección judicial por un espacio en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

De acuerdo con información del Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación, la documentación fue ingresada el 7 de noviembre y tiene el expediente número uno.

Este registro ocurre en el proceso de inscripción a las elecciones judiciales que se realizarán en 2024. **La convocatoria se abrió el 5 de noviembre, pero fue dos días después que apareció la primera persona interesada.**

Además del aspirante a la Suprema Corte, en las listas aparecieron otras cuatro personas que buscan participar en la elección.

Se trata de **Mario Antonio Medina, de la CdMx, quien busca ser magistrado de tribunales colegiados de circuito y también es el primer aspirante en la lista. Además de Candelario Magaña Hernández, de Tabasco; José Alberto Solís López, de Jalisco, e Ingrid Jordana Arteaga Hughes, de Puebla, quienes buscarán ser electos para el cargo de jueces y juezas de distrito.**

El registro concluye el 24 de noviembre de acuerdo con la convocatoria y hasta el momento sólo hay cinco personas que buscan ser candidatas en una elección en la que están en juego 896 cargos.

De acuerdo con la lista de solicitudes por especialidad y circuito para ocupar cargos de juezas y jueces de Distrito en el proceso electoral extraordinario, **se han registrado cinco aspirantes: una mujer y cuatro hombres. De estos, tres trabajan actualmente dentro del PJP y los dos restantes ejercen de manera independiente.**

LISTA DE ASPIRANTES

Candelario Magaña Hernández

Fecha de registro: 6 de noviembre de 2024

Número de expediente: 1/2024, del circuito de Tabasco

Especialidad: Sistema Penal Acusatorio del Centro de Justicia Penal Federal

Trayectoria: Abogado penalista independiente y director del despacho Magaña & Asociados; también, es profesor en diversas universidades de la entidad

Cédula profesional: 12912493, Tipo C1

Ingrid Jordana Arteaga Hughes

Fecha de registro: 7 de noviembre de 2024

Comité de Evaluación RECIBE CARTA de los primeros cinco **ASPIRANTES** A **MINISTROS de SCJN**

Folio: 3/2024

Especialidad: Amparo Civil, Administrativa y de Trabajo, y Juicios Federales

Actual cargo: Secretaría de juzgado en el Juzgado Quinto de Distrito en Materia de Amparo Civil, Administrativa y de Trabajo y Juicios Federales en Puebla, con residencia en San Andrés Cholula.

José Alberto Solís López

Fecha de registro: 7 de noviembre de 2024

Folio: 02/2024

Especialidad: Derecho Penal

Trayectoria: Abogado independiente que ejerce en Guadalajara, Jalisco.

Mario Antonio Medina González

Fecha de registro: 7 de noviembre de 2024

Expediente: 1/2024

Especialidad: Derecho Administrativo

Actual cargo: Secretario de Tribunal del Noveno Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito en la Ciudad de México.

Experiencia adicional:

Exoficial Judicial en el Juzgado Cuarto de Distrito en Materia Penal en el Distrito Federal

Actuario Judicial en el Juzgado Cuarto de Distrito en el Estado de México

Secretario en múltiples tribunales colegiados en materia administrativa y penal en el Distrito Federal y otros estados

Jaime Allier Campuzano

Fecha de registro: 7 de noviembre de 2024

Folio: 1/2024

Actual cargo: Magistrado de Circuito en el Segundo Tribunal en Materia Penal y de Trabajo del Décimo Tercer Circuito, con residencia en Oaxaca

Experiencia adicional:

Exoficial Judicial y Secretario en diversos tribunales colegiados en Oaxaca y el Primer Circuito

Ha ocupado varios cargos como magistrado en tribunales colegiados y unitarios en materia civil, administrativa, penal y laboral.

Fecha de ingreso como Magistrado de Circuito: enero de 2001.

Además de su trayectoria, se ha desempeñado como docente en el Instituto de la Judicatura Federal y universidades en Oaxaca y Puebla, y ha recibido varios reconocimientos y medallas.

